
Una revista que comienza

A magazine that begins

Juan Carlos Blanco Lores *

Estudiante de 3^{er} año de Medicina. Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey. Camagüey, Cuba.

* Correspondencia. Correo electrónico: juanCb.cmw@infomed.sld.cu

Desde la década de los años 90, los cambios acelerados que se operan en el campo de las ciencias de la información, los efectos revolucionarios de las denominadas nuevas tecnologías de información y comunicación, así como la adopción de un nuevo paradigma de desarrollo: tecnológico-gerencial; convierten los nuevos conocimientos en obsoletos de forma rápida. Son las contribuciones actualizadas de los autores, las llamadas a divulgar los aportes más recientes al conocimiento científico; al utilizar para ello las publicaciones seriadas.

Las revistas científicas tienen una importante función en la difusión de los resultados obtenidos en investigaciones, así como en la crítica de los conocimientos ya establecidos.¹

Su calidad depende entre otros aspectos de la rapidez del proceso de selección y de publicación (proceso editorial) de los artículos.²

La Revista Científico-Estudiantil Progaleno de la Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey (RevPro), abre sus puertas a los estudiantes de las Ciencias Médicas para socializar las investigaciones llevadas a cabo por nuestros jóvenes

investigadores de Camagüey, Cuba y el mundo. Para ello utiliza el Software Open Journals Systems (OJS), como soporte administrativo y de publicación. El OJS, es un soporte administrativo sistema de gestión editorial; que garantiza la calidad y uniformidad del proceso editorial. Es utilizado por la mayoría de las revistas de impacto en el mundo, por su capacidad de organizar el proceso editorial y hacer cumplir los plazos establecidos en la evaluación y edición de los artículos científicos. Es una solución a código abierto para administrar y publicar revistas especializadas en línea.

La Revista Científico-Estudiantil Progaleno, es la publicación científica electrónica cuatrimestral de los estudiantes de la Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey, que divulga las actividades científicas que guardan relación directa con cualquiera de las especialidades biomédicas, previa aprobación por su Consejo Editorial. Se aceptan colaboraciones nacionales y extranjeras en idioma inglés, o español, siempre que cumplan las recomendaciones a los autores. Las contribuciones aceptadas con

sus resúmenes se publicarán en idioma español con independencia de su lengua de origen.

El Comité Editorial de la revista se reserva el derecho de publicar los artículos que considere de interés, al tiempo que puede sugerir la forma más adecuada para la nueva presentación, rechazar un manuscrito por no cumplir con las normas de publicación, no ser de interés de la revista el tema que se aborda, no cumplir con los criterios científicos, u otra dificultad que se presente. En cualquier caso, mediante un correo y a través del sistema, se informará al autor principal, el fallo del Comité Editorial inapelable.

Los autores podrán enviar a la Revista Progaleno: artículos originales, artículos de revisión, casos clínicos, ciencias sociales y carta al director.

Sin dudas, la Revista Progaleno contribuirá al desarrollo de la investigación y la publicación estudiantil para Cuba y para el mundo, pero sobre todo para la provincia Camagüey que constituye un referente en la medicina cubana.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

1. Szklo M, Nieto FJ. El papel de las revistas en salud pública. Rev San Hig Púb [Internet]. 1993 [citado 10 Sep 2018];67:[aprox. 4 p.]. Disponible en: http://www.msssi.gob.es/gl/biblioPublic/publicaciones/recursos_propios/resp/revista_cdrom/VOL67/67_5_331.pdf
2. Miyahira Arakaki JM. Criterios de calidad de las revistas científicas. Rev Med Hered [Internet]. 2008 [citado 10 Sep 2018];19(1): [aprox. 4 p.]. Disponible en: <http://www.scielo.org.pe/pdf/rmh/v19n1/v19n1ed1.pdf>

Recibido: 15 de mayo de 2018.

Aprobado: 30 de agosto de 2018.